
2018-2019 年度 聰社社長 中四慈 張寶怡 

 

我和聰社可以說有著千絲萬縷的關係。當我還是一名中一新生的時候，已被當

年的聰社幹事發掘，邀請參與社舞表演。當時的我懵懵懂懂的，什麼也不知

道，也就答應了。經歷參與社舞表演後，我對聰社的歸屬感越來越強烈。 

 

升讀中四時，我有幸被老師邀請成為 2018-19 年度聰社社長。我原以為當個社

長是一件很容易的事，但事實上卻要做到兼顧學業和社務，有時真叫人透不過

氣，但我賞仍十分享受。當社長的最大挑戰便是和社員們打好關係，動員同學

們積極投入和支持每一項活動。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

儘管本學年聰社的成績未如理想，只能名列第三，但我眼見社員們在比賽中已

竭盡所能、做到最好，再加上老師們的鼓勵和讚賞，同學們的肯定，我已感到

很滿足了！。 

 

在此，再次感謝社監老師一直給予我的鼓勵和信任，讓我在這一年收穫滿滿，

學會自信、領導、責任、不畏苦，豐富了我的中學生活，是我人生中難忘的一

頁。 

 

 


